

Venezolanos recuerdan al líder socialista Antonio Rodríguez, asesinado hace 41 años



La Habana, 25 jul (RHC) Los venezolanos recuerdan este martes la memoria del líder socialista Jorge Antonio Rodríguez, asesinado hace 41 años por esbirros de la Dirección General de los Servicios de Inteligencia y Prevención, durante el gobierno de Carlos Andrés Pérez.

Como parte del homenaje a quien fuera fundador y secretario general de la Liga Socialista venezolana los caraqueños asistirán al Cementerio General del Sur, en la capital de ese país, donde resaltarán la vigencia del ideario del destacado revolucionario.

Su ideario político, sintetizado en el grito de combate de la Liga Socialista en la década de 1970 -el socialismo se conquista peleando-, actualmente se vislumbra en muchos de los postulados de la actual Revolución Bolivariana. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/136468-venezolanos-recuerdan-al-lider-socialista-antonio-rodriguez-asesinado-hace-41-anos>



Radio Habana Cuba